

Un llamado al 137, informando que una persona se encontraba en peligro de inmersión en el sector de la

Avenida del Mar, en La Serena, específicamente frente al restaurante Tololo Beach. Ante la emergencia, se activó de inmediato el helicóptero naval de la GoberFecha 07/01/2025 Vpe: \$596.615 Vpe pág: \$1.057.500

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia

12.000 4.000 4.000 56,42%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Rescate exitoso del helicóptero naval: hombre se ahogaba





emergencia, y una patrulla de Policía Marítima, que verificó que la persona se encontrara en buen estado. Posteriormente, se le notificó y cursó citación por imprudencia temeraria. El Gobernador Marítimo

de Coquimbo, capitán de navío Ricardo Alcaíno Trincado, hizo un llamado al autocuidado tras el rescate: «Este es el primer rescate de la temporada, y gracias al rápido actuar de nuestro personal, se logró rescatar con vida a esta persona, pero podríamos haber lamentado el primer fallecido. Es fundamental que la ciudadanía ac-

túe con prevención, respete las normas y señaléticas, y no se exponga innecesariamente al riesgo», afirmó.

En concordancia con lo anterior, también destacó el compromiso de la Gobernación Marítima con la seguridad de la ciudadanía, asegurando que continuarán desplegando medios ante posibles emergencias. «Seguiremos desplegando medios preventivos para estar preparados en caso de una emergencia real», concluyó.

Se reitera el llamado a respetar las señaléticas de las playas y tomar precauciones, debido al aviso vigente de marejadas anormales.